

19.09.2017 - 13:48 Uhr

ikr: Hauptwahl- oder Hauptabstimmungskommissionen neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 19. September 2017 die Mitglieder der Hauptwahl- beziehungsweise Hauptabstimmungskommissionen Oberland und Unterland für die Mandatsperiode 2017 bis März 2021 wie folgt neu bestellt:

Den Vorsitz im Oberland übernimmt Franz Wachter aus Vaduz (VU). Zu den Mitgliedern zählen Felix Beck, Triesenberg (VU), Sven Bürzle, Balzers (VU), Anja Fasel-Schreiber, Vaduz (FL), Maria Frei-Nipp, Vaduz (FBP), Anton Frommelt, Triesenberg (FBP), Paul Lenherr, Triesenberg (DU), Jack Quaderer, Schaan (DU), Kurt Schwald, Planken (FBP), Elisabeth Tellenbach, Balzers (FL) und Ernst Trefzer, Triesen (VU).

Im Unterland hat Judith Hoop aus Gamprin-Bendern (FBP) den Vorsitz. Zu den Mitgliedern gehören Ursula Biedermann, Ruggell (VU), Peter Büchel, Ruggell (FBP), Daniel Estermann, Mauren (FBP), Caspar Hoop, Eschen (DU), Johannes Ilic, Schellenberg (DU), Esther Ladner, Schellenberg (FBP), Andrea Matt, Mauren (FL), Nora Meier, Gamprin-Bendern (VU), Barbara Schwendener, Schellenberg (VU) und Edith Willburger, Mauren (FL).

Die Regierung dankt den zurückgetretenen Mitgliedern der Hauptwahl- oder Hauptabstimmungskommissionen Oberland und Unterland für ihre bisherige Tätigkeit und wünscht den neu bestellten Mitgliedern viel Freude und Erfolg bei der Ausübung dieser Aufgabe.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt Martina Tschanz, Generalsekretärin T +423 236 60 93